

A medida que vemos las preguntas, voy a dar evidencia de por qué es necesario reconocer un Ser Supremo y Creador Divino:

1) ¿Crees que de la nada se creó todo?

Algunos científicos ateos han afirmado que, debido a la ley de la gravedad, el universo puede y se ha creado a sí mismo de absolutamente de la nada, pero ¿no es ilógico? ¿Puedes realmente creer que todo ha venido de la nada y sin la intervención de un ser Divino?

2) ¿Fue este universo formado debido a una "Big Bang" misterioso o por la voluntad divina de un Creador Soberano?

La teoría de 'Big Bang' comienza con la materia que ya existe y no explica la fuente inicial de la materia. Las explosiones causan un desastre y no forman un complejo diseño que es una maravilla. ¿Puedes creer que no somos nada más que una colección aleatoria de moléculas y el producto final de un proceso sin sentido? La complejidad integrada del mundo de la física ha llevado a muchos a confesar que debe haber una inteligencia divina detrás de él y por lo tanto es una necesidad de creer en Dios.

3) ¿Tiene el universo evidencia del diseño?

Mientras examinamos el universo, encontramos que es muy "afinado" con el fin de permitir la existencia de vida en la Tierra. Nuestro planeta necesitó estar dentro de la galaxia con el tamaño correcto tanto como el tipo y la localización; nuestro eje y la velocidad de rotación planetaria tenían que ser correcta, junto con nuestra gravedad superficial, fuerza de marea, el campo magnético, la relación de los océanos-a-continentes, la proximidad y masa, temperatura atmosférica, niveles correctos de I dióxido de carbono y oxígeno en la atmósfera, distancia correcta entre la luna y el sol, etc.

Veamos este diseño con más detalle....

Si el tamaño del planeta fuera demasiado grande, la presión sería demasiado para soportar la vida, y si fuera demasiado pequeño significaría que estaríamos flotando! Si fuera demasiado cerca del sol, entonces estaríamos quemados, demasiado lejos, entonces habría demasiado frío para la vida. Si la Tierra girara más rápido, tendríamos vientos demasiados rápidos y las condiciones climáticas serían mucho más peligrosas. Pero si girara demasiado lento entonces las temperaturas serían muy extrema, es decir, demasiado frío por la noche y muy caliente durante el día. Si la Tierra no girara con una inclinación, entonces el planeta no tendría las estaciones del año, lo que significaría que no sería posible de cultivar suficientemente el planeta para la comida. Si nuestro planeta estuviera demasiado cerca de la luna, entonces tendríamos mayores fuerzas de marea, y si la luna estuviera demasiado lejos, entonces el mar no se movería mucho y estaría estancado. Si no hubiera un campo magnético, entonces nuestro planeta y toda forma de vida serían bombardeados con partículas solares destructivas del sol constantemente. ¿Es una coincidencia que el campo magnético desvíe las partículas solares hacia el Polo Norte y el Sur, donde hay poca vida humana? No es probable que todo esto sucedió por casualidad. El aspecto de diseño es evidencia de la existencia de un Creador.

4) ¿Ves que la luna es una señal de Dios?

La Luna es 3476 km de diámetro, y el diámetro del Sol es enorme, sobre 1391980 km. Lo que es increíble es que a partir de la posición de la Tierra la Luna y el Sol parecen del mismo tamaño en el cielo. Esto se debe a un hecho muy sorprendente, que si bien la Luna es aproximadamente 400 veces más pequeño que el sol, al mismo tiempo, el sol es 400 veces más lejos de la Tierra!. Sea esto una casualidad de la naturaleza o sea un signo de un intelecto divino que colocó la Tierra en su posición

para el beneficio del hombre. Teniendo en cuenta la vasta extensión que nos ocupa, la matemática perfecta de esto me lleva a pensar que este universo es la obra de un Creador con una mente Divina. La luna es un milagro; una señal de Dios.

5) ¿De dónde vino tu capacidad de pensar originalmente ?

Criaturas conscientes, de vida, pensantes no pueden provenir de materiales que no disponen de esa propiedad. La conciencia tiene propiedades únicas, y no puede ser hecha de materiales de este mundo. Esto nos lleva a la conclusión que no somos seres de carne solo, sino también espiritual. Asimismo, concluye que fuimos creados por Dios y que una inteligencia superior había guiado el desarrollo del hombre. Nuestra capacidad de razonar y tomar decisiones morales no pueden ser un subproducto evolutivo de una materia que no piensa, sino más bien el reflejo de un Creador Divino. Esto también demuestra por qué Dios, nuestro Creador, tiene que ser un Ser consciente e inteligente, en lugar de alguna mera fuerza.

6) ¿Qué fue primero, el huevo o la gallina?

Este principio puede verse de muchas maneras. ¿Que fue primero, el corazón o la sangre? Nuestros pulmones, la garganta, o la mezcla perfecta de gases que podría sostener la vida? ¿Qué fue primero, las plantas o los insectos que polinizan las plantas? ¿Cómo se desarrolló el sistema inmunitario cuando los seres vivos morían sin él? ¿Pueden los sistemas operativos y complejos, tales como los ojos y los oídos evolucionar por casualidad, cuando las funciones simultáneas se necesitan para existir antes de que puedan funcionar? Modificaciones simples durante más de "millones de años" no pueden explicar porque hay sistemas que necesitan todo en su lugar a la vez para funcionar para iniciarlo todo. Nuestra existencia nos señala de un Creador Divino

7) ¿Crees que un gato se puede convertir en un perro?

Aquellos que creen en la teoría de la evolución creen que una especie puede convertirse en otra, si se les da suficiente tiempo. Se ha observado que después de cientos de miles de generaciones de bacterias mutantes, todavía son bacterias. Generaciones de moscas de la fruta han sido sometidas a mutaciones forzadas, sin embargo, han permanecido moscas de la fruta.

Todas las clases de los diferentes tipos de ratones han sido criados por experimentos de laboratorio, sin embargo, siguen siendo ratones. Todo el mundo está de acuerdo en que un cierto nivel de cambio biológico puede ocurrir a través del tiempo como consecuencia natural de reproducción. Un gato puede producir muchos tipos de variaciones de los gatos por la selección natural, pero un gato nunca produciría un elefante. El hecho de que un gato no pueda convertirse en un perro (u otra especie) muestra que necesita un Creador Divino.

Esto es evidencia de la existencia de Dios.

El Señor es el Creador de Cielo y la Tierra

Las respuestas a estas preguntas todas muestran que Dios es grande. Estos son argumentos poderosos para la existencia de Dios y la necesidad de que todo el mundo crea en Él. No se puede explicar el universo sin la necesidad de reconocer un Creador Divino. Buena evidencia se ha presentado para tu consideración, pero al final es tu elección y lo que decidas creer! Creo en Dios e insto encarecidamente a que hagas lo mismo para que puedas estar seguro de tu salvación.

Los ateos parecen pensar que simplemente con mirar a las cosas a su alrededor, no hay necesidad de suponer la existencia de Dios. Eso no es cierto, porque la evidencia justa delante de nosotros revela las huellas dactilares del Ser Divino que es digno de alabanza.

El ateísmo es la piedra de tropiezo para una consideración cuidadosa de Dios y que debe ser eliminado para que alguien encuentre a Dios.

Quizá te sorprendes de encontrar el nombre de tu Creador. Es el Señor Jesucristo. El Creador del universo vino del Cielo para revelar a Dios a los que quieren conocerlo, aún aquellos en la oscuridad no entienden la luz (Juan 1: 1-5)

Un hombre ateo dijo una vez que no puede elegir el creer en Dios, como no puedes elegir a quien amarás. Mi opinión es que puedes elegir a amar a la gente y puedes elegir intelectualmente a creer en Dios porque hay razones obvias por las que todo el mundo debería seguir al Señor. Tienes que establecer tu voluntad de creer en Dios, porque es lo correcto.

¿Lo crees?

Para obtener mas información, contacta:

Porque toda casa es hecha por alguno; pero el que hizo todas las cosas es Dios. (Hebreos 3:4)

www.evangelistmatthew.com

<http://www.evolutionvsGod.com>

¿Crees en Dios?

No tengas miedo de explorar la evidencia...

